

Le team Dessoude prêt pour son 34^e Dakar

Le "Dakar" 2015 va s'élancer d'Argentine. Avec plus de 30 ans d'expérience, André Dessoude aligne trois voitures.

SAINT-LO

Si beaucoup ont encore la tête aux fêtes de fin d'année, au sein du team Dessoude, on est déjà tout entier concentré vers janvier et le nouveau "Dakar". Le team saint-lois va présenter trois voitures au départ de l'épreuve courue sur trois pays : Argentine, Bolivie, Chili. André Dessoude explique comment il déploie ses véhicules : "Sur le Dakar, nous engageons le buggy Juke avec Thierry Magnaldi et Guy Leneveu et deux proto Dessoude pour les pilotes Chinois Zhong Lei et Liu Kun".

Depuis environ un an, le Team Dessoude a participé au Dakar 2014, au China Grand Rallye et au Rallye du Maroc. Et en fin d'année 2014, cerise sur le gâteau, une excellente nouvelle est tombée, au vu des décomptes de points : le team Dessoude devient vainqueur de la catégorie 2 roues motrices sur la coupe du monde des Rallyes. Dessoude remporte le titre mondial par équipe et Thierry Magnaldi le titre pilotes. Ça fait plaisir !

Il faut dire qu'André Dessoude et son team bénéficient d'une expérience à peu près unique, sur le long terme, dans ce genre d'épreuve. C'est en 1982 qu'André Dessoude

a participé pour la première fois au Dakar, disputé, alors, en Afrique. Les milliers de kilomètres parcourus sur des terrains sablonneux ou cassants, le suivi minutieux année après année, des évolutions technologiques des voitures forge un savoir et un savoir-faire irremplaçables. Mais la concurrence reste rude. Sur le Dakar 2015, il y aura des voitures, elles aussi, au top de la préparation : Mini, Peugeot, Toyota, Mitsubishi, Hummer, Ford...

Le calendrier

1, 2 et 3 janvier (matin) 2015 : vérifications techniques et administratives sur le site de Buenos Aires-Tecnopolis (Argentine).

4 janvier : première étape de l'épreuve, Buenos Aires-Villa Carlos Paz.

12 janvier : journée de repos à Iquique au Chili.

17 janvier : arrivée à Buenos Aires en Argentine.

Les équipages

N°328 : Thierry Magnaldi (Fra) et Guy Leneveu (Fra) sur Buggy Juke.
N° 363 : Zhong Lei (Chin) et Mao Miao (Chin) sur proto Dessoude.
N° 393 : Liu Kun (Chin) et Liao Min (Chin) sur proto Dessoude.



Les voitures rouges du team Dessoude ont fait l'objet de soins méticuleux jusqu'à l'embarquement sur cargo pour l'Amérique du Sud. Le 3 janvier, c'est le podium-départ et le 4 janvier, la première étape !